

La prise en charge ambulatoire des plaies d'ulcère veineux .Et si on s'en occupait vraiment ? Optimisons les soins à domicile des patients porteurs de plaies d'ulcère veineux

Outpatient care of patients with venous ulcer sores: Should We really care it ? Let us optimize the home care of patients, which suffer from venous ulcer wounds

Violette Homakeya, Esther Mumvudi*, Didier Ndjekembo Shambo, Benjamin Tatete

Avsmedical, Belgique, *RDC

Summary

The reality: there is a lack of knowledge about wound care in general, and ulcer care related to venous diseases in particular. This situation stems from problems related to the attitude of the patient, his relatives and some health professionals. « uneinfirmierechezvous.com » provides nursing services, in support of AVS Medical. This competence center specializes in the RFA treatment of venous insufficiency diseases. Before, during and after the intervention phase, we focus on how to provide optimal patient care. Our work is based on skills acquired in Europe in the field of home care, whether it is wound care or any other care in an ambulatory environment. Through our action, we thus bring a professional organization centered on the well-being of the patient.

Keywords: sores, nursing services, home care, veinous ulcere

Résumé

La réalité : Une méconnaissance existe à propos des soins aux plaies en général, et des soins d'ulcère veineux en particulier. Cette situation résulte de problèmes liés à l'attitude du patient et de ses proches ainsi que de certains professionnels de la santé.

« uneinfirmierechezvous.com » se donne pour objectif d'assurer de manière professionnelle le volet des soins infirmiers, en soutien de l'œuvre d'AVS Médical. Ce pôle de compétence s'est fait une spécialité du traitement par RFA de l'insuffisance veineuse. Avant, pendant et après la phase d'intervention, nous nous concentrons sur la manière de prodiguer des soins optimaux au patient. Notre travail est basé sur des compétences acquises en Europe dans le domaine des soins à domicile, qu'il s'agisse des soins aux plaies ou tout autre soin de nature ambulatoire. Par notre action, nous apportons ainsi une organisation professionnelle centrée sur le bien-être du patient.

Mots clés : plaies, soins infirmiers, soins à domicile, ulcère veineux